

TELEGRAMAS

(Servicio particular de La Almudaina.)

El cólera en Marsella

Madrid 4 á las 10'30 m.

En el hospital de la Concepción de Marsella hay muchos casos sospechosos.

Créese que las autoridades persisten en negar que se trate del cólera.

Asegúrese que permitirán la inspección que se propone verificar los médicos españoles.

Una escuadrilla.—Naufragio

Madrid 4 á las 10'45 m.

El Gobierno francés ha acordado mandar una escuadrilla á las costas de Corea.

El vapor *Villaverde* de la Compañía Transatlántica ha embarrancado en aguas Nuevitas (isla de Cuba) salvándose la tripulación.

Balance del Banco

Madrid 4 á las 11'55 m.

Según el último balance del banco de España, han aumentado:

La existencia del oro en 598; la de billetes en 5.641.925; la cuenta del Tesoro, en 1.816.236.

Han disminuido:

La plata en 2.244.499 y los créditos contra corresponsales extranjeros en doscientos veinte mil ochocientos setenta.

El *Nautilus*.—Sagasta

Madrid 4 á las 11'10 n.

Ha salido de Bilbao el *Nautilus*, haciendo rumbo al Ferrol.

Se le ha tributado una cariñosa despedida.

Comisiones de muchos pueblos del Norte han rogado al Sr. Sagasta que los visite antes de regresar á Madrid.

Asuntos diversos

Madrid 5 á las 1'30 m.

En Fez ha circulado el rumor de que se ha intentado envenenar al Sultán Abdalzís, aunque oficialmente se desconoce el fundamento de esta versión.

El *Globo* publicará hoy una carta del señor Morayta manifestando que en la visita que hizo al Sr. Ruiz Zorrilla, éste le manifestó que había roto definitivamente con los federales.Al diestro *Cartujano* se le ha presentado una pulmonía traumática, encontrándose gravísimo.

Otras noticias.—En China.—En Marruecos.

Madrid 5 á las 3 m.

Los chinos han sufrido una nueva derrota en Asán.

Ha llegado á Málaga el vapor *Sevilla*, remolcando al barco que apresaron los moros de Bocoya.

Sábese que en las kábilas de Mazuza y Beniscar aumenta la excitación contra el príncipe Muley Araaf porque ha detenido á cuatro moros.

Muley Araaf ha pedido hospitalidad al general Cerero en Melilla para refugiarse en caso de necesidad.

Una campaña

Madrid 5 á las 12 t.

La prensa sigue pidiendo la persecución del juego.

Los dueños de la casa donde se inició el crimen de la calle de Tetuán tuvieron el cinismo de presentarse al Juez de instrucción denunciando que se les había robado.

El Juez ordenó su detención.

Informe de los médicos

Madrid 5 á las 2'5 t.

Los delegados médicos españoles confirman la existencia del cólera en Marsella, añadiendo que toma incremento,

Se les impide todavía visitar los hospitales.

Espérase el informe científico del doctor Mendoza.

Desmientese la noticia

Madrid 5 á las 9'30 n.

A pesar de lo anteriormente telegrafiado, en los centros oficiales se desmienten las noticias referentes á la agitación de las kábilas del Riff.

Aunque se cree cierta, en el ministerio de Estado niegan la noticia de que haya sido envenenado el Sultán de Marruecos Abdel-Azís, atribuyéndose la falsedad de la noticia, á la mala inteligencia de un corresponsal inglés de Tánger.

El Sr. Sagasta.—La guerra

Madrid 5 á las 9'30 n.

El Sr. Sagasta ha pasado el día con el Sr. Capdepón.

Los japoneses se apoderaron de las fortificaciones de Mina y Asaan resultando quinientos chinos muertos y setenta y cinco japoneses.

Estos se apoderaron del cuartel general y del material de guerra de los chinos.

Reformas judiciales

Madrid 5 á las 9'35 n.

El día quince del actual se publicará el decreto relativo á las nuevas reformas judiciales.

También se publicará un cuestionario dirigido al personal de las audiencias y á los colegios de abogados, acerca del proyecto para aplicar el juicio oral á los asuntos civiles determinando también para ellos, la única instancia con el recurso de casación ante el Supremo como acontece ahora con los asuntos criminales.

Suprimense las secretarías de actuaciones que vayan vacando encomendándolas á los aspirantes á la judicatura y se introducen otras reformas de interés para el personal de justicia.

Dos noticias

Madrid 5 á las 9'45 n.

Los guardias heridos anteanoche en la Puerta del Sol se encuentran en estado muy grave.

El Nuncio de S. S. en Lisboa, ha aconsejado á los legitimistas portugueses que acepten y acaten la actual monarquía.

Una baidá.—No hay dimisión

Madrid 5 á las 9'55 n.

El Gobierno piensa dar pronto una baidá á los círculos de recreo donde se reúne gente de mal vivir.

La prensa oficiosa insiste en la inexactitud de los rumores que han corrido acerca de la dimisión del general Cerezo y desmienten que exista agitación en el Riff.

Acerca del cólera

Madrid 6 á las 2 m.

Con referencia á noticias recibidas de los doctores Veranes y Mendoza, sábese que á últimos de Julio fallecieron en Marsella cinco obreros de una misma fábrica, que después ocurrió un matrimonio y que sucesivamente ocurrieron otros casos.

La epidemia continúa acentuándose y se ceba especialmente en las mujeres.

Hoy ó mañana saldrá el personal sanitario para los respectivos puntos.

Otro combate

Madrid 6 á las 2'15 m.

La escuadra japonesa después de un reñido combate apresó á tres barcos chinos.

En Gakn el populacho apaleó á tres oficiales de la legación japonesa.

El fuerte Belles ha caído en poder de los japoneses.

Las armas de los chinos son viejas y

malas reventando á cada disparo y produciéndoles bajas.

En Milán ha ocurrido un nuevo ciclón causando grandes estragos.

Ha fallecido el guardia Leoncio á quien hirieron los jugadores.

En Teruel ocurrió una explosión en una droguería, estando moribundo un joven á consecuencia de las heridas y habiendo otros varios heridos y contusos.

El conflicto entre China y Japón

Le Nord, periódico subvencionado por la cancillería rusa, que se publica en Bruselas, tratando del conflicto surgido entre China y Japón, y convertido ya en los últimos telegramas en una verdadera guerra, dice lo siguiente después de reseñar de una manera extensa los orígenes del conflicto.

«En tanto que solamente se hallen en juego las fuerzas chinas y japonesas, el Gobierno ruso podrá ver con mayor ó menor simpatía el triunfo de uno ú otro adversario; pero se abstendrá de intervenir en la lucha y permanecerá completamente neutral ya que que ésta es la línea de conducta más natural y lógica de toda nación que no intente agravar el actual estado de cosas que ya se halla bastante embrollado entre las dos naciones orientales sin necesidad de ingerencias extrañas; pero si por acaso alguna potencia europea diera en la malaventurada idea de intervenir en favor de uno ú otro de los contrincantes, entonces Rusia movilizaría sus fuerzas.

«No hay que olvidar que para obrar de esta manera le sobra razón al Gabinete de Petersburgo. Ninguna nación europea, como ella linda con los territorios coreanos; ninguna como ella tiene á dos pasos del teatro de la guerra un gran puerto militar que defender: la bahía de Pedro el Grande; ninguna como ella puede temer que si la guerra continúa el que resulte vencedor tenga idea de adelantar todavía más terreno invadiendo lo que es propiedad de Rusia.

«Se ha hablado durante estos últimos días y por parte de la prensa inglesa, de la convención firmada entre Inglaterra, China y Rusia respecto á la península de Corea, sobre cuyo suelo se estipuló que no podrían en lo porvenir penetrar soldados extranjeros. A esta convención se adhieren los japoneses poco tiempo después. Consecuencia de ella fué el abandono de Port-Hamilton por los ingleses. Hasta aquí esa convención se ha mantenido en toda su integridad y no ha pensado nunca Rusia en quebrantar ninguna de sus bases. Caen, pues, por su propio peso los argumentos que hace la prensa inglesa contra Rusia. Hasta aquí únicamente han quebrantado la convención los chinos y los japoneses invadiendo un territorio que debía ser neutral para ellos y de cuyo rey, si algo tenían que reclamar era preciso que contarán con el beneplácito de las dos signatarias de Europa. No se ha hecho así y hay que deplorarlo, porque quizá de aquel modo se hubiere evitado la guerra; pero, por lo menos hasta ahora, todo se reduce á una guerra entre las dos naciones orientales, que son adversarios de una misma fuerza á poca diferencia, ya que si uno tiene en su favor un enorme exceso de población, cuenta el otro con la superioridad que le presta su mejor armamento.

«Hace años que Rusia da á las demás potencias de Europa, ejemplo de moderación y de amor á la paz. Lo prueba su actitud ante los conflictos que han ocurrido en Bulgaria, en el Pamir y en el Afghanistan. Ahora, como antes, no se apartará de la sana doctrina que sigue desde hace años y que le ha conquistado el aprecio de todas las naciones cultas; más de ninguna manera podrá ni querrá consentir que Inglaterra ú otra nación cualquiera preste apoyo al Japón ó á China. Esos apoyos que en tiempos de guerra se prestan, no son nunca desinteresados, y hay cerca de Corea dos Estrechos que la Gran Bretaña pudiera codiciar, merced á una segunda edición del tratado de Utrecht ó del bombardeo de Alejandría. No estaría sola Rusia en esa cuestión, pues los Estados Unidos y España tienen grandes intereses en aquellas regiones. Pero aún en el caso de verse

aislada y de tener que obrar por propia cuenta, no permitiría jamás que Inglaterra amenzara sus extensas poblaciones asiáticas. Entonces habría llegado la ocasión de que el Czar repitiera el famoso *Sic volo, sic jubeo*»

NOTICIAS

Del Extranjero

Según *La Libre Parole*, Meunier, acusado de la explosión del restaurant *Very* y hace pocos días condenado á cadena perpetua, se ha negado á firmar el recurso de casación, y, según dicho periódico, ha dicho:—«Mi condena es estúpida; si me creían culpable debían condenarme á muerte y dejarme libre si resultaba inocente. Sea como sea, niégome á firmar ningún recurso», Meunier será enviado á las colonias en el primer convoy que se haga de condenados.»

Acerca del conflicto entre la China y Japón, la «*Novoi Vremia*» de San Petersburgo, dice que si los japoneses quieren instalarse definitivamente en Corea, los rusos se sentirán molestados por un nuevo Bósforo y dispuestos á no consentir que Inglaterra penetre en esos parajes, para que, ocupando la parte *Hanilton*, se encuentre en el mar Rojo, gracias á la isla *Perin*, dominándole de modo igual que domina el Mediterráneo, gracias á Gibraltar.

El periódico ruso termina diciendo que el gobierno imperial hará todo lo que pueda para impedir que los ingleses metan mano en el puerto de *Hanilton*.

El Congreso obrero internacional de industrias textiles, reunido en Manchester, ha adoptado por unanimidad una moción propuesta por el delegado francés é impugnada por el delegado belga, invitando á los Gobiernos americanos y europeos á fijar la jornada máxima de trabajo de ocho horas, ó sea cuarenta y ocho horas por semana, para los adultos y los niños de ambos sexos.

A los obreros de todos los países se les invita para que empleen todos los medios legales para defender la jornada de ocho horas.

Se ha adoptado otra resolución, en que se declara que el mejor medio para elevar los salarios es organizarse en «trades-unions», con fondos de reserva.

Ha muerto en Filadelfia á los ochenta y seis años de edad, el famoso general *Pleasantón*.

Este no había logrado su fama como militar en ninguna batalla. Debata á su célebre teoría sobre la influencia que en la salud ejercen los colores, hábil y concienzudamente expuesta en un libro que publicó en 1878, y en el cual sostenía que la luz azul obraba como un agente poderoso sobre el organismo humano para conjurar ó detener las enfermedades.

Semejante teoría produjo un verdadero estado de locura en todos los Estados Unidos. No había nadie, mujeres, hombres y niños que no llevaran lentes de cristales azules. En todas las casas se sustituyeron los vidrios ordinarios de las ventanas por otros más ó menos transparentes del citado color. Todo el mundo quería percibir la luz con el tinte azulado, y no perdonsaba medio para lograrlo.

Y no se cree que la teoría del general es cosa descabellada. Que en ella existe algo de cierto, lo demostró *Pleasantón* con notables experimentos sobre seres racionales é irracionales atacados de ciertas dolencias, en las cuales afirma el teorizante que logró prodigiosas curaciones.

La teoría de *Pleasantón* está hoy día admitida por varios sabios que prosiguen las experiencias con gran entusiasmo.

Así, pues, va á resultar que el tener una buena salud es sólo cuestión de color.

Hoy, día 6, se inaugurará en Montauban el monumento elevado al novelista *León Cladel* por sus compatriotas. A la fiesta asistirán *Francois Coppée*, *Armada Silvestre*, *Catulle Mendès*, *René Maizeroy*, *Alexandre Heep*, y los poetas *Maurice Rollinat* y *Clovis Hugues*, para rendir un tributo de homenaje al ilustre autor de *Vanu-pieds*.

De la Capital

A las nueve de la mañana de ayer fon-

La fiesta de calle dedicada en el caserío del Hostalet barrio de can Capas, en los días de ayer anteaer á Nuestra Señora de las Nieves, fué, aunque modesta, notable por su forma, pues también adornaron sus organizadores una calle con colgaduras, adornos y fastones de papel de color, construyeron arcos de mirto y los iluminaron con infinidad de farolitos la á veneciana.

Anoche en la calle de la Semolera se efectuó el baile cuyo programa insertamos y por la tarde hubo otras varias diversiones siendo mucho el concurso que asistió á uno y otras.

Noticias del ejército:

El teniente coronel de carabineros D. Cipriano Cebrián Camas y el capitán del mismo instituto D. Faustino García de Juvera, han sido destinados á la comandancia de Mallorca.

Por un agente de vigilancia fué ayer conducido al depósito de Caruchinos un sujeto que en completo estado de embriaguez, estaba promoviendo escándalo en la vía pública.

En la tarde de ayer á eso de las cuatro bajaban por la carretera de Esporlas dos carritos desafiados á toda escape y al llegar al kilómetro tres chocó uno con una enorme piedra dando un vuelco tremendo.

Fueron auxiliados por los conductores del otro carruaje quienes ayudaron á poner otra vez el vehículo en su primitiva posición, siguiendo luego su desenfrenada carrera sin más daño que el susto consiguiente.

Ayer, en el salón del Consejo de Agricultura, Industria y Comercio, quedó constituida la asociación fundadora del «Colegio Politécnico de Bellver» que debe establecerse en el caserío denominado El Terrero.

Se aprobó el Reglamento Orgánico formado por la Comisión organizadora y se nombraron las personas que deben constituir la Junta de Gobierno y Claustro de Profesores.

De sus nombres, daremos noticia mañana á nuestros lectores; sabemos sin embargo que ellos son una garantía para el éxito del colegio que, con tanto aplauso del público, acaba de constituirse.

A las seis de la tarde de ayer produjose una riña entre dos sujetos ya entrados en años en las afueras de la puerta de Jesús, legándose á dar de bofetones hasta que un caballero que por allí pasaba logró poner paz á los contendientes.

Al parecer dichos sujetos estaban algún tanto borrachos pues algunas horas antes de pegarse ya habian mediado palabras entre ellos.

Servicios de la plaza Para hoy

Parada.—El Regimiento Infantería Regional de Baleares número 1. Jefe de día.—El Sr. Teniente Coronel del mismo cuerpo D. Enrique Carlos.



FERRO-CARRILES DE MALLORCA Servicio de trenes que regira desde 1.º de Abril de 1893 De Palma á Manacor y La Puebla, á las 7:50 mañana 2:15 y 3:40 (mixto) tarde. De Manacor á Palma, á las 3 (mixto) 7 mañana y 5:30 tarde. De La Puebla á Palma, á las 7:25 mañana y 5:40 tarde. De Manacor á La Puebla, á las 7 mañana y 5:30 tarde. De La Puebla á Manacor, á las 7:25 mañana, 2:30 y 5:40 (mixto) tarde. Tren periódico.—Días de mercado en Inca: De Inca á Palma, á la 1 tarde.

Vapores Correos Salidas de Palma.—Todos los martes y viernes para Barcelona á las cinco de la tarde. Todos los jueves á las 8 de la mañana, para Alicante ó Valencia alternando una semana á cada puerto con escala en Ibiza todas las expediciones. De Solier para Barcelona, todos los lunes á las 8 de la noche. De Mahón para Barcelona con escala en Alcudia, todos los domingos á las ocho de la mañana. Servicio entre Mallorca y Menorca De Palma para Mahón, todos los domingos á las 5 de la tarde.

Hospital y Provisiones.—El cuarto Capitán del mismo.

Vigilancia por la plaza.—El Escuadrón de Caballería.

De orden de S. E.—El teniente coronel Sargento Mayor, Reyes.

Para mañana

Parada.—El Regimiento Infantería Regional de Baleares núm. 1.

Jefe de día.—El Sr. Comandante del Escuadrón de Cazadores de Mallorca don Ricardo Callot.

Hospital y provisiones.—El quinto Capitán del Regional número 1.

Vigilancia por la plaza.—El indicado Cuerpo.

De orden de S. E.—El teniente coronel Sargento Mayor, Reyes.

La escuadra inglesa en Palma

No con menos sol ni con menos calor que el domingo pasado, tuvieron efecto ayer tarde en el Velódromo de esta ciudad las carreras de velocipedos anunciadas, las cuales se organizaron á manera de festejo para los tripulantes de la escuadra inglesa.

En realidad esta es la única disculpa que podrá alegarse para coonestar el malísimo efecto que causó en todos los concurrentes el desmantelamiento y desarrenglo completo que se observó en el local destinado para dichas carreras, no por lo que semejante circunstancia pudiese molestar los sentimientos más ó menos estéticos de los concurrentes, sino por mortificarlos la idea de la impresión desfavorable que los extranjeros á los cuales se trataba de obsequiar habian de recibir al hacerse cargo de aquel desarrenglo.

A pesar de todo las carreras se verificaron siendo en número mucho menor de lo que habíamos calculado, los tripulantes de la escuadra que concurren al acto.

El detalle de la función resultó como sigue:

PRIMERA CARRERA.—2.000 m.—Para los socios de Cazadores y Velocipedistas que no obtuvieron premio en carreras anteriores. Se presentaron tres y ganaron el primer premio Ortega, el segundo Pieras, ambos festejados por dicha sociedad.

SEGUNDA CARRERA.—Equipos.—Verdes y rojos, 1.500 metros. Por los primeros justaban Iglesias (J) Brauwarth y Armengol, por los segundos Grimalt, Font y Ros. La cátedra jugaba por los primeros que representaron 147 pesetas de puesta, contra 82 pesetas los rojos. Ganaron los verdes por diez contra once. Se pagaron á razón de pts. 1.40.

TERCERA CARRERA.—1.500 m.—Reservada para los velocipedistas de la escuadra inglesa. Se presentaron tres y de ellos cejó uno.

Llegó el primero Mr. Webb. Los premios consistían 1.º en título de socio honorario de la nombrada sociedad y dos premios más, regalo de la misma.

CUARTA CARRERA.—Equipos.—2.500 metros. Azules y blancos. Por los azules corrieron Iglesias, Grimalt, Garau y Brauwarth; por los blancos Manresa, Font, Ortega y Pieras. Cejaron Brauwarth y Font y equilibraron Pieras y Garau. Llegó el primero Manresa (blanco) y sacó en ambos, cinco por cinco. Ganaron los blancos con la cátedra. Las puestas fueron de pts. 103

los azules, contra 239 los blancos. Se pagó á 1.25 pts.

QUINTA CARRERA.—Handicap.—3.000 metros. De diez matriculados se presentaron Manresa, Grimalt, Armengol, Iglesias (J) y Webb. Los dos últimos desistieron á la quinta vuelta y tercera respectivamente y llegaron los tres restantes por el orden que van descritos. Tres premios regalo de la sociedad.

SEXTA CARRERA.—3.000 m.—Libre para todos los velocipedistas. De nueve matriculados justaron Manresa, Grimalt, Ortega, Pieras, Brauwarth y Armengol. Los dos últimos salieron de la pista sin terminar y ganaron por el orden descrito los anteriores. Tres regalos de la Sociedad, el primero canjeable por metálico.

SÉPTIMA CARRERA.—1.500 m.—Para los que no obtuvieron premio en la anterior. Ganaron Pieras, Ortega y Brauwarth por este orden. Tres premios regalo de la Sociedad, el primero canjeable por metálico.

La función fué agradable. No concurren á ella tantas señoras como á las del domingo pasado ni la entrada en general fué tan completa.

Formaron la presidencia las señoras Catalina Briones, Antonia Peralló, Isabel Font, Juana Bonet, Juana Salas y Magdalena Bonet.

El Jurado estuvo compuesto por los señores D. Juan Oliver, D. Francisco Villalonga, D. José Ferré, D. Miguel Mestre y D. Ignacio Seguí.

Raras veces se ve en esta ciudad, concurso de gente tan numeroso y compacto como el que acudió anoche al paseo del Borne y sus vías laterales; uno y otras estaban literalmente atestados, siendo difícil el tránsito y en ocasiones imposible.

El motivo de esta aglomeración, ó por mejor decir los motivos, no podían ser más justificados: por una parte asistía á tocar en el castaño de dicho paseo la música del Ramillies, buque almirante de la escuadra inglesa, y por la otra se esperaba el carro triunfal de la Beata.

Es preciso decir que toda aquella gente, unos dos tercios concurren para ver dicha música y casi todo el tercio restante para ver el carro. Una parte muy exigua acudió para oírlo. Entre esta última vimos un gran número de señores eclesiásticos.

La orquesta del Ramillies, porque es orquesta un poco reformada en los instrumentos de latón, se compone de unos cuarenta profesores, italianos en su mayor parte, empezó á las ocho á tocar con un bonito paso de baile siendo saludada con una nutridísima salva de aplausos, los cuales se repitieron al final de cada una de las seis piezas que ejecutó, todas ellas con notable perfección y la segunda, que pertenecía al género sinfónico y la tercera al lírico dramático, fueron interpretadas de una manera magistral.

Después de tocadas todas las piezas que componieron el programa, para despedirse tocó la Marcha Real española y con un ligero intervalo el Good save the Queen. Vimos y prolongados aplausos premiaron esta atentísima al par que majestuosa despedida de la repetida orquesta, debiendo interpretarse al mismo tiempo como expresión de simpatía é íntima gratitud hacia el almirante Mr. Cu-ma S yun y los demás jefes oficiales y tripulantes de la escuadra que manda, á todos los cuales repetimos desde nuestras columnas este sentimiento mismo del pueblo palmesano de

afectuoso agradecimiento á su atento obsequio.

A las seis y media de esta mañana se ha puesto en marcha la escuadra inglesa que ha permanecido seis días en estas aguas. Ayer habian salido ya el aviso Saur pri-se y otros dos cruceros. La escuadra se dirige ahora á Cagliari.

Ultimos Telegramas

Decretos de Guerra

Madrid 4 á las 7:15 m. Se han firmado varios decretos ascendiendo á brigadieres á los coroneles Ordoñez y Rodríguez Solís.

Al Sr. Martinegui á general de división.

Concediendo la gran cruz roja del Mérito Militar, pensionada, al general González Parrado; y pasando á la escala de reserva al general de división Sr. Castro Diaz.

Declaraciones

Madrid 6 á las 10:15 m. El Liberal publica varias declaraciones hechas por el Sr. Becerra sobre las reformas de Ultramar, en las que manifiesta que no retira los proyectos del Sr. Maura, pero que buscará procedimientos para realizar todo aquello que ofrezca menos resistencias.

Contra el juego

Madrid 6 á las 10:15 m. Los amigos del Duque de Tamames insisten en la necesidad que hay de que se ordene cerrar inmediatamente los garitos y ciertos centros de recreo en los cuales se juega descaradamente.

También dicen que dicho señor está dispuesto á proseguir la campaña de persecución dura y constante contra los jugadores.

A este efecto el Duque de Tamames conferenciará hoy con el Sr. Aguilera, mostrándose dispuesto á secundar la opinión pública que pide enérgica represión contra aquel vicio.

Caso de encontrar dificultades para conseguirle, ha manifestado que dimitirá.

Pasatiempos

En un teatro: —Acomodador, mi butaca está ocupada por aquel caballero. Dígame usted que se vaya á otro sitio. —¡Imposible! ¡Es un magistrado! —¿Y quiéno yo que ver con eso? —Pero, ¿no sabe usted que los magistrados son inamovibles? —¿Que amores le gustan á usted más? —¡preguntaba un andaluz á un catalán. —Amé, los puros, y si son de la Habana, mejor.

De Mahón para Palma, todos los miércoles á las cinco de la tarde. Salidas de la Península De Barcelona para Sóller, todos los domingos á las siete de la tarde. De Barcelona para Palma, todos los lunes y jueves á las 7 de la tarde. De Barcelona para Alcudia y Mahón, todos los miércoles á las 4 de la tarde. De Alicante ó Valencia alternando una semana á cada puerto con escala en todas las expediciones en el puerto de Ibiza, todos los sábados á las once de la mañana de Alicante, y á las doce de Valencia.

Table with columns for 'Ultimas cotizaciones', 'FACILITADAS POR LA CASA FUSTER', and 'VALORES PUBLICOS'. Includes items like 'Crédito Balear', 'Cambio Mallorca', 'Fomento Agrícola', etc.

Table with exchange rates for various locations: Cuba, Banco de España, Talabos, Barcelona 2 de Agosto 4 tarde, etc.

Table titled 'Boletín meteorológico' for August 8th, listing barometer, thermometer, wind, and other weather data.

Table titled 'Ferias de Mallorca' listing dates and locations for fairs: Abril: Domingo 22, Santa María; Mayo: Domingo 6, Sineu, etc.

Table titled 'Mercados de Mallorca' listing market days: Se verifica todas las semanas el lunes, en Manacor; el martes, en Monturri; el miércoles, en Sineu; etc.

Hojas del Calendario. Calendar for August 6th and 7th, including moon phases, sunrise/sunset times, and religious events like 'Abolición de los derechos feudales' and 'Nace en Madrid D. Alonso de Ercilla'.